



Gemma León Díaz.

Nacida en Barcelona en 1966, y afiliada a la ONCE en 1989, es licenciada en Derecho por la Universidad de Barcelona, máster en Gestión de Pymes (1990) y en Gestión de Entidades no Lucrativas (1992). Desde junio de 2007 hasta la actualidad ha sido directora-gerente de la Fundación ONCE del Perro Guía. Previamente, entre 2000 y 2007, ocupó el cargo de directora del Centro de Recursos Educativos de la ONCE en Catalunya. Y de 1996 a 2000 había sido vicepresidenta del Consejo Territorial de la ONCE en Madrid. Entre los años 1991 y 1996, trabajó además en la agencia de noticias Servimedia (de Fundación ONCE), primero como jefe administrativo y, posteriormente, como gerente.